

**Герои СВО
Мелеузовского района и г. Мелеуз
Год 2026**

1. Корицкий, А. Участник СВО из Мелеузовского района с позывным "Каюма" дважды защищал Отечество / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2026. – 16 января. - URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2026-01-16/uchastnik-svo-iz-meleuzovskogo-rayona-s-pozyvny-m-kayuma-dvazhdy-zaschischal-otechestvo-4539698> (дата обращения: 28.01.2026).

Об участнике специальной военной операции Ирандыке Хайбулловиче Сабитове.

2. Файзуллина, С. Мама погибшего героя СВО из Мелеуза поделилась воспоминаниями о сыне / С. Файзуллина. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2026. – 26 января. - URL: <https://put-okt.com/articles/vremya-geroev/2026-01-26/mama-pogibshego-geroya-svo-iz-meleuza-podelilas-vospominaniyami-o-syne-4550175> (дата обращения: 28.01.2026).

Об участнике специальной военной операции Адигамове Руслане Айратовиче.

3. Файзуллина, С. Боец из Башкирии рассказал о реалиях службы в подразделениях БПЛА / С. Файзуллина. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2026. – 29 января. - URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2026-01-27/boets-iz-bashkirii-rasskazal-o-realiyah-sluzhby-v-podrazdeleniyah-bpla-4551860> (дата обращения: 2.02.2026).

Ветеран двух кампаний, а ныне специалист по беспилотникам с позывным Шорох, дал интервью об эволюции своей военной профессии и ключевой роли дронов на современном поле боя.

4. Мазиева, Е. Орден – Герою СВО / Е. Мазиева. – Текст : непосредственный // Путь Октября. – 2026. – 6 февраля. – С. 1. – (Событие).

Участника СВО Николая Юрьевича Глазунова наградили орденом генерала Шаймуратова

5. Корицкий, А. Участник СВО Рафис хазрат Сафин поделился мнением о Послании Главы республики / А. Корицкий. - Текст : электронный //

Путь Октября : [сайт]. - 2026. – 1 февраля. - URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2026-02-01/uchastnik-svo-rafis-hazrat-safin-podelilsya-mneniem-o-poslanii-glavy-respubliki-4559532> (дата обращения: 13.04.2026).

6. Салаватова, Г. Алтынбаевы - пример образцовой башкирской семьи / Г. Салаватова. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2026. – 7 февраля. - URL: <https://put-okt.com/articles/novosti/2026-02-07/altynbaevy-primer-obraztsovoy-bashkirskoy-semi-4568662> (дата обращения: 13.04.2026).

Большая семья участника СВО Али Алтынбаева

7. Шагигалина, Г. В Мелеузе отцу бойца СВО вручили медаль сына «За боевые отличия» / Г. Шагигалина. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2026. – 16 февраля. - URL: <https://put-okt.com/news/localnews/2026-02-16/v-meleuze-ottsu-boytsa-svo-vruchili-medal-syna-za-boevye-otlichiya-4579744> (дата обращения: 13.04.2026).

Отцу героя Радика Гареева, погибшего при исполнении воинского долга в ходе специальной военной операции, Алику Муллахметовичу была передана заслуженная награда его сына - медаль «За боевые отличия».

8. Файзуллина, С. Глава Мелеузовского района встретился с ветеранами СВО / С. Файзуллина. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2026. – 19 февраля. - URL: <https://put-okt.com/news/novosti/2026-02-19/glava-meleuzovskogo-rayona-vstretilsya-s-veteranami-svo-4584745> (дата обращения: 13.04.2026).

В Центре поддержки участников специальной военной операции (Фонд «Защитники Отечества») состоялась традиционная встреча главы Администрации района Забира Габдуллина с ветеранами СВО. Основной целью мероприятия стало обсуждение вопросов социальной адаптации, трудоустройства и медицинского обеспечения участников спецоперации, а также интеграция их в мирную жизнь.

9. Файзуллина, С. В Мелеузе дан старт новому социально-патриотическому фотопроекту «Семьи героев» / С. Файзуллина. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2026. – 26 февраля. - URL: <https://put-okt.com/news/localnews/2026-02-26/v-meleuze-dan-start-novomu-sotsialno-patrioticheskomu-fotoproektu-semi-geroev-4594135> (дата обращения: 13.04.2026).

В объектив фотокамеры попали 23 семьи - матери и отцы, жёны и дети военнотружущих и мобилизованных участников специальной военной операции, которые отдали свои жизни, защищая мирное небо Донецкой и Луганской Народных Республик.

10. Шагигалина, Г. Путёвка в мирную жизнь Ильшата Алимгузина из Мелеуза / Г. Шагигалина ; фото А. Имамовой. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2026. – 13 марта. - URL: <https://put-okt.com/articles/eto-interesno/2026-03-13/putyovka-v-mirnyuyu-zhizn-ilshata-alimguzina-iz-meleuza-4613106> (дата обращения: 13.04.2026).

11. Шагигалина, Г. В Мелеузовском районе продолжается патриотическая эстафета "Память поколений" / Г. Шагигалина. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2026. – 28 марта. - URL: <https://put-okt.com/news/localnews/2026-03-28/v-meleuzovskom-rayone-prodolzhaetsya-patrioticheskaya-estafeta-pamyat-pokoleniy-4630834> (дата обращения: 13.04.2026).

Патриотическое мероприятие в Корнеевской средней школе им. Булата Рафикова.

12. Файзуллина, С. Доброволец из Мелеуза: «Свой путь выбрал сердцем» / С. Файзуллина. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2026. – 25 марта. - URL: <https://put-okt.com/articles/vremya-geroev/2026-03-25/dobrovolets-iz-meleuza-svoy-put-vybral-serdtsem-4626603> (дата обращения: 13.04.2026).

Участник специальной военной операции из Мелеуза о честных людях, семье и о том, что движет патриотом.

13. Корицкий, А. Госфонд «Защитники Отечества» помогает ветеранам СВО / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2026. – 1 апреля. - URL: <https://put-okt.com/articles/vremya-geroev/2026-04-01/v-meleuze-adaptiruyut-zhilie-dlya-uchastnikov-svo-4635100> (дата обращения: 13.04.2026).

В нашем муниципалитете, как в целом в республике и стране, ведётся активная работа по адаптации жилья для ветеранов СВО с ограниченными возможностями здоровья.

14. Корицкий, А. Ветеран-контрактник из Мелеуза Кадыр Давлетбаев нашёл СВОй путь в мирной жизни / А. Корицкий. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2026. – 3 апреля. - URL: <https://put->

put-okt.com/articles/eto-interesno/2026-04-03/veteran-kontraktnik-iz-meleuza-kadyr-davletbaev-nashyol-svoy-put-v-mirnoy-zhizni-4638668 (дата обращения: 13.04.2026).

15. Файзуллина, С. Радик Кильмухаметов из Мелеуза: «Я должен быть там» / С. Файзуллина. - Текст : электронный // Путь Октября : [сайт]. - 2026. – 9 апреля. - URL: <https://put-okt.com/articles/vremya-geroev/2026-04-09/radik-kilmuhametov-iz-meleuza-ya-dolzhen-byt-tam-4646240> (дата обращения: 13.04.2026).

Радик Венерович Кильмухаметов погиб смертью храбрых 16 мая 2023 года при выполнении боевого задания на территории Луганской Народной Республики